



„Die Schneekönigin“ in Leogang Ein Wintermärchen für Familien

Saalfelden Leogang Touristik

Im Februar 2015 inszeniert das Salzburger Theater ecce in Saalfelden Leogang ein Wintermärchen mit Livemusik, Akrobatik und Schauspiel für die ganze Familie. Die Aufführungen finden im Circus Zelt an der Talstation der Leoganger Bergbahnen statt.

„Die Schneekönigin“ des dänischen Schriftstellers Hans Christian Andersen gilt als eines seiner längsten und vielschichtigsten, aber auch schönsten Märchen. Es handelt von dem kleinen Mädchen Gerda, das seinen von der Schneekönigin entführten Bruder Kai sucht. Es geht darum, dass man bis ans Ende der Welt läuft, um einen Freund zu retten, dass man die wichtigsten Dinge nicht mit Geld kaufen kann, und dass das Böse oft auch schön sein kann. Jewgeni Schwarz hat 1939 den Prosatext für das Theater bearbeitet. Nach „Der nackte König“, „Die verzauberten Brüder“ und „Zar Wasserwirbel“ ist „Die Schneekönigin“ die vorläufig umfangreichste und größte Aufführung eines Stückes des russischen Dramatikers. Reinhold Tritscher inszeniert den Stoff mit dem Theater ecce, mit Akrobaten, Musikern, der LAUBE Theaterwerkstatt und der Theatergruppe „Blaue Hunde“ der Lebenshilfe Salzburg. Die musikalische Leitung liegt bei Robert Kainar. Für das Bühnenbild ist Alois Ellmauer verantwortlich.

„Die Schneekönigin“ läuft ab 5. Februar 2015 an der Talstation der Leoganger Bergbahnen als Kooperation mit der Tourismusregion Saalfelden Leogang, der Gemeinde Leogang, den Leoganger Bergbahnen, der Lebenshilfe Salzburg und LAUBE „im Circuszelt. Eine weitere Spielserie ist für Herbst/Winter 2015 in Salzburg geplant.



Tickets sind erhältlich in den Tourismusbüros Saalfelden Leogang, bei den Leoganger Bergbahnen und online unter www.theater-ecce.com

Weitere Informationen auf www.saalfelden-leogang.com